



Rapport d'activité 2002

Swiss BMX Freestyle
Rue des Bains 26
1205 Genève

swissbmx@hotmail.com
0041 (0) 79.307.44.41

1. Le comité en 2002

Le comité est constitué de bénévoles qui se réunissent régulièrement pour délibérer des orientations et activités de l'association. Lors de l'assemblée générale constitutive du 18 mars 2002, les membres présents ont élu le comité suivant :

Président : Steven Blatter
Vice-président : Bruno Guimil
Secrétaire : Daniela Vassalli
Caissier : Emerson Santiago Toporcov
remplacé en cours d'exercice par Bernard Blatter
Membre du comité : Thomas Wullschleger

2. Les membres en 2002

Notre jeune association compte actuellement 26 membres dont les 5 membres du comité. Nous espérons voir ce chiffre s'agrandir au cours des années à venir.

3. Les activités en 2002

- 18,19 et 20 mai 2002
Voyage au King of Paca à Marseille, France.
- 1^{er} et 2 juin 2002
Collaboration à l'organisation de la journée de démonstration des sports de rue "Asphaltissimo" qui s'est déroulée à la patinoire des Vernets, Genève.
- 7 juin 2002
Parution d'un montage vidéo et d'un article sur Asphaltissimo par Steven Blatter sur le site <http://www.agoride.com>
- du 4 au 8 juillet 2002
Voyage aux Worlds (Championnats du monde de BMX) à Cologne, Allemagne.
- 8 juillet 2002
Mise en place de deux modules pour le BMX (une grosse table et un spine) dessinés par Thomas Wullschleger au skatepark de Plainpalais, Genève.
- 14 septembre 2002
Présentation de l'association et promotion de la BMX JAM 02 par Steven Blatter dans l'émission "Le 6^{ème} jour" sur la radio Couleur3.
- 21 septembre 2002
Organisation de la BMX JAM 02 : compétition de BMX freestyle au skatepark de Plainpalais, Genève.
- 31 octobre 2002
Création d'un logo "Swiss BMX Freestyle" par Jorge Ibañez (voir page de titre).
- 14 et 15 décembre 2002
Voyage à la Vrac Jam 3 à Lyon, France.
- 28 et 29 décembre 2002
Voyage à la Christmas Jam à Bâle.
- en cours d'année
Montage de séquences vidéo filmées à Asphaltissimo, aux Worlds 2002, à la BMX JAM 02, à la Vrac Jam 3 et à la Christmas Jam, par Steven Blatter.

4. Perspectives 2003

Création d'un logo, impression de T-shirts, création d'un site web, organisation de la BMX JAM 03, organisation de voyages en groupe pour les membres... etc.

Nous aimerions rappeler que tout membre de l'association peut faire appel à notre aide pour organiser un voyage à une manifestation de BMX. Vos propositions sont les bienvenues!!

5. Remerciements

Nous tenons à remercier pour leur soutien ou leur collaboration en 2002 tous les bénévoles ainsi que les personnes et organisations suivantes :

L'association ATB, la radio Couleur3, la Délégation à la Jeunesse, l'Etat et la Ville de Genève, le Fonds jeunesse, les habits Keetch, l'équipe de la Maison de Quartier des Acacias

Antoine di Biase, Michel Carmona, Rodrigo Chechile, Damien, Naz, Renaud et les autres riders du skatepark, Lionel Humbert, Jorge Ibañez, David "Artz1" Lancosme, Michaël Mettler, Claudio Molo, Florinda Surchat-Santiago, Ianick Wenger, et... Bernard Blatter

ainsi que tous ceux que nous avons oubliés...

Association
Swiss BMX Freestyle
Genève, le 9 avril 2003



Michaël, Grigori, Steven et Ianick savourent "l'après-BMX" à la Christmas Jam